

たから

# 財っ子通信



～たくましく なかよく かしこく～

日向市立財光寺小学校学校通信

令和5年2月20日 第 16 号

文責：校長 原 口 靖



## これからの期間、しめくくりをしっかりと！

2月ももう下旬。暦の上では立春を過ぎ、春を迎えてますが、まだまだ寒い日が続いています。しかし、子どもたちは日々元気にすごして、この1年間のまとめをしています。

卒業・修了にむけてあと1ヶ月になりました。これからも学級みんなでまとめてさらに充実した日々にしていってほしいです。



## すべての人が幸せに生きられる社会を

1月26日（木）に、日向市男女共同参画社会づくり推進ルーム協議会「さんぴあ」より生理用品の寄贈がありました。

「さんぴあ」では、「さんぴあ“M”プロジェクト」としてトイレにトイレットペーパーがあるように生理用品も設置して、安心

して生活できるようにしたいと考えてこのプロジェクトに取り組まれています。今回、本校のトイレにも設置していただくことになり、その贈呈式がありました。さんぴあの足立会長と新名事務局長の2名が来校され、3年以上の女子児童に足立会長からプロジェクトへの思いの話を聞いていただき、その後、保健委員会の6年児童がお礼のあいさつを行いました。今後は3年以上の女子トイレに設置していきます。

足立会長は、生理用品の寄贈を通して、男女の体のことを知り、お互いを理解し合い、助け合って生活していく、すべての人が幸せに生きられる社会にしていってほしいということを伝えられました。これから保健や学級活動等の学習を通して、子供たちにそのような心情や態度を育てていきたいと思います。

## ご協力ありがとうございました

2月10日（金）にPTA美化活動とベルマーク集計作業を行いました。PTA美化活動では、地区ごとに分かれて校舎の窓の清掃作業に取り組みました。ふだんできない高い所や外側の窓などを清掃していただき、たいへんきれいになりました。また、ベルマーク作業では、集まつたたくさんのベルマークを種類ごとに分けて得点を集計していただきました。今後は子どもたちの学習で活用できる物を購入予定です。

今回の作業にもお忙しい中、多くの皆様に参加していただき、本当にお世話になりました。ありがとうございました。



## 「体力つくり優良校」表彰

2月に「令和4年度宮崎県体力つくり優良校」として表彰されました。本校では、これまで体育科の学習に「なわとび」や「おに遊び」などの持久力を高める運動を取り入れたり、体育委員会の活動でのストレッチ動画の紹介やなわとび大会などの実施、学級における朝の体をほぐす運動などに継続的に取り組んだりしています。その成果として運動の日常化が図られたり、体力の向上がみられたりしました。

今回の表彰は今年度だけではなく、これまでの長年の取組の成果です。今後も運動に親しみ、体力の向上を図り、学校・家庭・地域が連携して健康的な生活を心がけるようにしていきたいです。

## やさしさをもって行動を！



先日、見守り隊の方から写真と合わせてお便りがありました。毎朝、1年生の手をとりやさしく声をかけて、いっしょに登校している6年生がいることがあります。6年生のやさしさの伝わる心温まる光景です。

このようにやさしさをもって行動できる児童が育つ財光寺です。

## ありがとうございました

昨年度から上学年の理科専科、クラブ活動の指導等をしていただいた黒木健二先生が1月末をもってご退職されました。これまでありがとうございました。

## 入賞おめでとう！

【いのち・愛・人権展】

《作文の部》	入選	3年1組 久徳	航平
		3年2組 布井	奏多
		3年2組 福森	詩乃

《標語の部》

入選	1年2組 那須	大真
	4年3組 佐藤加遙	来
	5年1組 豊田	工博

《図画・ポスターの部》

入選	4年2組 小泉	力大
	4年2組 白川	陽莉
	5年2組 永溝	奏心
	5年2組 那須	結悠
	6年2組 尾形	